

Visite de travail à Paris du Ministre de la Jeunesse, de l'Emploi et de la Promotion des Valeurs Civiques du Sénégal.



Dans le cadre de la coopération entre le Sénégal et la France en matière de politique de jeunesse, le Ministre sénégalais de la Jeunesse, de l'Emploi et de la Promotion des Valeurs Civiques Benoît SAMBOU a effectué, du 20 au 22 avril 2013, une visite de travail de 2 jours dans la capitale française.

Cette visite a permis à Monsieur Benoît SAMBOU de rencontrer plusieurs autorités françaises en charge des questions de jeunesse, de sport et de vie associative dont Monsieur Martin HIRSCH, Président de l'Agence du Service Civique français.

En outre, il s'est entretenu avec Monsieur Yann DYÈVRE, Directeur de la jeunesse, de l'Éducation Populaire et de la Vie Associative. Cette rencontre a été une occasion pour les deux parties d'échanger sur leurs expériences propres en matière d'éducation populaire. M. Benoît SAMBOU en a profité, entre autres sujets, pour faire un large partage sur le mouvement « **Nawetaan** », qui constitue la principale activité de vacances au Sénégal.

Le point d'orgue de la visite fut la rencontre entre Monsieur Benoît SAMBOU et son homologue Madame Valérie FOURNEYRON, Ministre français des Sports, de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et de la Vie associative. Cette rencontre a été suivie d'un déjeuner offert par Madame FOURNEYRON à la délégation sénégalaise en présence de son Excellence Monsieur Paul BADJI, Ambassadeur du Sénégal en France.

Au terme des entretiens, les autorités sénégalaises ont visité les locaux de l'[*Institut National de la Jeunesse et de l'Éducation Populaire*](#) avant d'avoir un riche entretien avec Monsieur Olivier TOCHE, Directeur de l'INJEP.

A la fin de sa visite Monsieur Benoît SAMBOU a tenu à remercier S.E.M Paul BADJI pour l'accueil chaleureux et l'attention qu'il a bien voulu accorder aux différentes activités qui ont marqué son séjour en France.

[Revenir](#)